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ESTATAL

3 Capacitación CANADEVI Nacional - Gestor de Información para
    Gerentes y Directores
Se llevó a cabo una capacitación organizada por CANADEVI Nacional, dirigida a gerentes y directores, 
centrada en el uso eficiente del Gestor de Información. Esta formación tuvo como objetivo fortalecer las 
competencias en la administración y análisis de datos estratégicos, permitiendo así una mejor toma de 
decisiones dentro del sector, fuimos representados por la Lic. Jaqueline Galindo. 

8 II Mesa de Trabajo Vivienda del Bienestar
Se llevó a cabo la segunda mesa de trabajo de la Vivienda del Bienestar donde se realizaron algunos acuerdos 
de parte de los socios y quedó como acuerdo hacer una proforma con la finalidad de presentar una 
propuesta a las autoridades correspondientes para presentar un proyecto donde los desarrolladores de 
Baja California puedan participar en este programa. La coordinación de la reunión estuvo a cargo del      
Arq. Fernando Zamora.
 

2 Taller MKT Digital
Se llevó a cabo con éxito el taller de Marketing Digital, orientado a fortalecer las habilidades y estrategias 
digitales de los participantes. Durante la jornada, se ofrecieron herramientas clave para mejorar la presen-
cia online, optimizar el uso de redes sociales y aprovechar los canales digitales como medio de crecimiento 
y posicionamiento en el mercado actual, fuimos representados por la Lic. Rosina Reyna. 

2 I Mesa de Trabajo Vivienda del Bienestar
Se realizó la primera reunión interna con algunos socios titulares de CANADEVI. Durante la sesión, se expusieron temas relacionados con la Vivienda del 
Bienestar, y cómo poder participar en este proyecto del gobierno federal, llegando a un acuerdo en común para ello se llevarán varias reuniones con el fin de 
llegar a un modelo. La coordinación del encuentro estuvo a cargo del Arq. Fernando Zamora.

.



9 Consejo Director Infonavit
Se tuvo una sesión de coordinación previa con el director 
general de INFONAVIT, abordando temas clave relacio-
nados con el programa de construcción de viviendas en 
terrenos privados. Esta reunión tuvo como objetivo 
establecer líneas de trabajo conjunto, identificar oportuni-
dades de colaboración y sentar las bases para una imple-
mentación eficaz y ordenada del programa, fuimos repre-
sentados por nuestro presidente estatal, LAE Raúl Grajeda. 

11 Vivienda del Bienestar Nacional
 Se llevó a cabo una reunión Canadevi a Nivel Nacional para 
presentar un informe sobre la Vivienda del Bienestar, y las 
estrategias con las que se pretende presentar para partici-
par en este importante proyecto de Vivienda por parte del 
Gobierno, fuimos representados por Jaqueline Galindo.

15 III Mesa de Trabajo Vivienda del
     Bienestar Nacional
Se llevó a cabo una reunión Canadevi a Nivel Nacional para 
presentar un informe sobre la Vivienda del Bienestar, y las 
estrategias con las que se pretende presentar para partici-
par en este importante proyecto de Vivienda por parte del 
Gobierno, fuimos representados por Jaqueline Galindo.

21 Reunión Tesorería
Se llevó a cabo una reunión de Tesorería con el equipo de CANADEVI Baja California, en la cual se trataron temas clave relacionados con la gestión financiera 
y la planificación presupuestaria, la coordinación de la reunión estuvo a cargo de la C.P. Yolanda Arroyo.

.

22 IV Mesa de Trabajo Vivienda del Bienestar
Se llevó a cabo la mesa de trabajo de la Vivienda del Bienestar, en la cual los socios participantes establecie-
ron diversos acuerdos, destacando la elaboración de una proforma con el objetivo de presentar una 
propuesta formal ante las autoridades correspondientes.
Esta propuesta busca impulsar un proyecto que permita la participación de los desarrolladores de Baja 
California en el programa de Vivienda del Bienestar. La coordinación de la reunión estuvo a cargo del      
Arq. Fernando Zamora.



TIJUANA

25 Reunión INEGI
Se llevó a cabo una reunión relacionada con el Sistema Virtual del INEGI, en la cual se revisaron aspectos 
clave sobre el uso y aprovechamiento de esta plataforma para fortalecer el acceso a la información 
estadística y geográfica. La sesión permitió intercambiar ideas y resolver dudas entre los participantes, 
promoviendo así un mejor entendimiento de las herramientas disponibles, fuimos representados por La Lic 
Rosina Reyna.

2 Reunión Entrega de Fraccionamientos y CFE
Se realizó una reunión interna; durante la sesión, se abordaron diversos temas de relevancia, entre los que 
destacaron los relacionados con la entrega de fraccionamientos y aspectos importantes vinculados a la 
CFE, se subrayó la importancia de mejorar la coordinación entre las partes involucradas con el fin de 
agilizar los procesos de manera conjunta, eficiente y organizada, garantizando así un mejor desarrollo de los 
proyectos en curso, la coordinación de la reunión estuvo a cargo de la Lic. Jaqueline Galindo.

25 Reunión Consejo Directivo
Se llevó a cabo la junta ordinaria del Consejo de CANADEVI 
Baja California se presentó un informe de avances del 
periodo, destacando acciones y logros de los comités, así 
como un reporte financiero positivo; se acordaron medidas 
para el fortalecimiento institucional, incluyendo la exploración 
de opciones para adquirir una oficina propia sin necesidad 
de alquilar, y se aprobó por unanimidad la incorporación de 
GRUPO INCRAR, S.A. de C.V. como nuevo socio de la 
Cámara.

3 Toma de Compromiso CCE
El Consejo Coordinador Empresarial de Tijuana celebró la Toma de Compromiso 2025-2026 con el nombramiento del C.P. Roberto Lyle Fitch como presi-
dente Coordinador, quien agradeció a cada uno de los presidentes de los organismos empresariales con la convicción de trabajar de manera coordinada, ética 
y transparente, impulsando iniciativas que contribuyan al bienestar del sector productivo y de la sociedad en conjunto, fuimos representados por nuestro 
presidente Tijuana, el Arq. Xavier Ibarra, así como miembros de nuestro consejo y cámara. 



8 Reunión CFE y Entrega de Fraccionamientos
Se llevó a cabo la segunda reunión interna con socios estratégicos, en la cual se abordaron temas de gran 
relevancia; durante la sesión, se destacó la importancia de fortalecer la coordinación entre las partes 
involucradas para agilizar los procesos de forma conjunta, eficiente y organizada, con el fin de garantizar un 
mejor desarrollo de los proyectos en curso. Como parte de los acuerdos alcanzados, se estableció el uso 
de un documento compartido en Drive para dar seguimiento puntual a los compromisos adquiridos, la 
reunión fue coordinada por la Lic. Jaqueline Galindo.

8 Reunión SDTUA
Se llevó a cabo una reunión interna con la SDTUA, en la que participaron los socios titulares de CANADEVI. 
Durante la sesión, se presentaron diversas iniciativas orientadas a resolver los temas tratados, así como 
avances en algunos convenios que nos ayudarán a trabajar de manera conjunta y organizada, fuimos repre-
sentados por el Arq. Roberto Osuna. 

10 Reunión CFE
Se realizó una reunión de seguimiento en la que se revisaron los temas pendientes registrados en la plataforma 
DRIVE. Durante la sesión, se evaluó el progreso de cada gestor, lo que permitió un análisis detallado de los 
avances y la identificación de posibles áreas de mejora. Este encuentro, que se lleva a cabo de manera 
quincenal, tiene como finalidad fortalecer la coordinación y asegurar el cumplimiento de los objetivos 
establecidos, la reunión estuvo a cargo de la Lic. Jaqueline Galindo. 

15 Reunión Entrega de Fraccionamientos y CFE
Se llevó a cabo una mesa de trabajo de entrega de fraccionamientos donde nuestros socios compartieron su 
experiencia en base a lo que ya han trabajado así como estrategias para que la respuesta sea favorable, se 
sigue trabajando para llegar a un lineamiento para todos, la coordinación de la reunión estuvo a cargo de la 
Lic. Jaqueline Galindo.

4 Reunión CESPT
Se realizó una reunión en las oficinas de CESPT, durante la 
sesión, se abordaron diversos temas de relevancia, como el 
tema de las supervisiones y como mejorar de manera 
conjunta los mismos, esto con la finalidad de avanzar con 
los procesos. La coordinación de la reunión estuvo a cargo 
de la Lic. Jaqueline Galindo.

22 Reunión SDTUA
Se llevó a cabo una reunión interna con la SDTUA, contando 
con la participación de los socios titulares de CANADEVI. 
Durante la sesión, se presentaron diversas propuestas 
enfocadas en resolver los temas tratados, con la finalidad 
de impulsar el desarrollo, la organización del encuentro 
estuvo a cargo de la Lic. Jaqueline Galindo.



21 Asamblea General del CCEE
Se llevó a cabo las votaciones correspondientes para la elección de Presidente del Consejo Coordinador de Ensenada, A.C. del Periodo 
2025-2026 y de Asociados por reconocimiento.

23 Reunión CFE
Se llevó a cabo una reunión de seguimiento para revisar los asuntos pendientes registrados en la plataforma 
DRIVE. Durante la sesión, se analizó el avance de cada gestor, permitiendo una evaluación detallada del 
progreso y la identificación de oportunidades de mejora. Este encuentro, que se realiza cada quince días, 
tiene como objetivo optimizar la coordinación y garantizar el cumplimiento de las metas establecidas, la 
reunión fue dirigida por la Lic. Jaqueline Galindo. 

11 Sesión Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada A.C. No.47
Contamos con la participación como invitado especial del Diputado Federal Fernando Castro Tentri, con el propósito de dialogar temas como: agua, infraes-
tructura, seguimiento al tema laboral, seguridad, desabasto de insumos en hospitales y guarderías subrogadas, deducibilidad en la cuenta de consumo de restau-
rantes, apoyo en mejora regulatoria/sanciones, apoyo en reducción de IEPS en vino, petición de atención de tema ante el congreso.

ENSENADA

29 Foro Desarrollo Económico
Se llevó a cabo un foro sobre Desarrollo Económico Soste-
nible, en el que se abordaron estrategias y propuestas 
orientadas a impulsar el crecimiento económico de la 
región sin comprometer los recursos naturales, fomentan-
do la innovación, la responsabilidad social y la colaboración 
entre los sectores público y privado, fuimos representados 
por el Arq. Melitón Zavala y el Ing. Mario Arreola.

1 Presentación CESPE a COMICE
  Proyectos estratégicos
Trabajo con Mtro. Alonso Centeno Hernández, Presenta-
ción CESPE A COMICE Proyectos Estratégicos.
La CESPE Comisión Estatal de Servicios Públicos presen-
tó a empresarios de COMICE Ensenada avances de 2024 
y proyectos clave para 2025. Los constructores solicitaron 
ser incluidos en licitaciones, destacando su experiencia en 

infraestructura hidráulica.  Con la participación de nuestro presidente de CANADEVI Ensenada Ing. Jose Alfredo Salazar Juárez  y afiliados.



23 Reunión Director Competitividad y Mejora Regulatoria de la SEI
Lic. Iván García y nuestro presidente CANADEVI Ensenada Ing. José Alfredo Salazar Juárez.

29 Sesión CCEE No.48
Con la participación de nuestro presidente Canadevi Ensenada Ing. José Alfredo Salazar Juárez en el cierre del periodo de la mesa directiva actual, contó con 
la participación del presidente electo del Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada, A.C., Arq. Julio Salinas, y su equipo, quienes presentaron su plan de trabajo 
para el periodo 2025-2026.
.

22 Reunión Comisión Mejora Regulatoria CCEE
Liderada por Ing. Ragnar Gutiérrez de CANACINTRA. Dicho 
encuentro fue con el propósito de ponerlos al día y revisar los avances 
en tema de mejora regulatoria para nuestro municipio en reducción de 
tramites visibles, cantidad de documento requeridos, tiempos de 
respuesta, donde nos acompañó el director de Desarrollo Económico 
Municipal, el Mtro. Carlos Ibarra Aguiar, con la participación de organis-
mos, CANADEVI Ensenada, COMICE, AMPI, CANACINTRA, 
Colegio de Ingenieros de Ensenada.

24 Reunión CCEE - CODEEN Tema FIDEM
Con asistencia e interés en la primera etapa de esta reunión donde se 
analizó la información que tenemos a este momento sobre FIDEM. 
En seguimiento a la reunión de la Comisión del Agua del Consejo Coor-
dinador Empresarial de Ensenada, A.C. Revisaremos los avances del 
proyecto de la desaladora en la zona norte, QUANTUM y el convenio de 
proveeduría local en Ciudad Jatay.

30 Sesión Ordinaria Consejo Directivo de Desarrollo Económico de Ensenada
Compartir con los miembros del Consejo Directivo de Codeen la importancia de su participación en las sesiones de trabajo. 
Dar a conocer a las presidentas municipales de Ensenada y San Quintín la importancia de FIDEM y su impacto en proyectos de injerencia muni-
cipal, así como solicitar su intervención de apoyo para el tema FIDEM.  COPREEN dará un informe acerca de sus actividades y agendas de 
trabajo de promoción en giras recientes.  Solicitar a CCEE hacer un posicionamiento en medios de comunicación unificado sobre el tema 
FIDEM. Difundir Convocatoria en medios de comunicación sobre la plenaria del estado. Seguimiento a solicitud de COVEE para presentación 
de proyectos.  Analizar el recurso destinado a los gobiernos a través de FIDEM como herramienta de defensa FIDEM.



3 Inauguración XIELOS
Se llevó a cabo la Inauguración de Xielos Centro Vital de nuestro socio desarrollador BRASA. En el evento, 
estuvieron presentes distintas personalidades de gobierno estatal, federal así como del ayuntamiento de 
Mexicali. Acompañando a nuestro socio desarrollador, el Lic. Fernando de las Casas, estuvo el presidente 
de CANADEVI estatal el LAE Raúl Grajeda Cerón. 

4 Recordatorio
Se recordó a los titulares enviar la información solicitada en la reunión llevada el día 03 del presente, para poder volver a reunirse con CFE.

31 MARZO Reunión Colegio Ingenieros Civiles y Arquitectos
Se llevó a reunión con el Colegio de Ingenieros Civiles y Arquitectos en las oficinas de la CANADEVI para 
ver el tema relacionado a la actualización del Reglamento de Edificación, donde el presidente les explicó el 
porqué de las observaciones en dicho reglamento quedando en común acuerdo ambas partes para poderlo 
presentar ante las autoridades competentes para su autorización y pueda ser publicado.

3 Reunión CFE
Se llevó a cabo reunión presencial y por zoom con los representantes de los temas de proyecto y planea-
ción ante CFE para ver pendientes de los avances de cada uno de los desarrollos que se tienen ante la 
dependencia.

3 Reunión CFE
Reunión en las oficinas de la divisional de CFE estando presente el Ing. Marcelino Palero y el Ing. Daniel 
Hernández, quienes fueron los encargados en presidir dicha reunión ante el presidente de CANADEVI y 
titulares de Mexicali para ver asuntos relacionados con la planeación a 5 años y tratar de solucionar los 
problemas existentes en la dependencia en conjunto con los desarrolladores de vivienda, buscando así más 
alianzas de los industriales para juntos poder sacar los problemas de manera pronta. 

1 Registro Socio Desarrollador
Se llevó a cabo el registro y afiliación de un nuevo socio desarrollador en la ciudad de Mexicali, posteriormente se mandaron los formatos corres-
pondientes a Tijuana para el apoyo estatal con la afiliación.

MEXICALI



8, 15, 22 Invitación Certificación
Se publicó en los diferentes chats de CANADEVI el envío de la invitación acerca de la certificación ECO110.02 Asesoría en Comercialización 
de Bienes Inmuebles, para los interesados en el tema.

28 Sesión Ordinaria IMIP
Se llevó a cabo la segunda sesión ordinaria del Consejo Consultivo IMIP 2025 para mostrarnos el Primer Informe de Avance de Gestión               
Financiera del Ejercicio Fiscal 2025.

29 COPLADEM
COPLADEM nos solicitó información para dar cumplimiento con los lineamientos de planeación y participación ciudadana, con el propósito de 
fortalecer la colaboración entre el gobierno municipal y la sociedad, donde están actualizando la información de los integrantes de los Subcomi-
tés de Planeación. Para ello, nos pidieron varios documentos, mismos que estamos preparando para mandar la información solicitada.

9 Bienvenida Socio
Se dio la bienvenida al nuevo socio desarrollador, el Arq. Carlos Acosta de grupo INCRAR como agremiado a la CANADEVI.

10, 16, 23 Recordatorio 
Se hizo un atento recordatorio para los que no han mandado la información solicitada por el Ing. Marcelino Palero de CFE referente a las ubica-
ciones de los desarrollos de cada agremiado de nuestra cámara en Mexicali B.C.

7, 14, 21, 28 Reporte Semanal
Se realizó reporte semanal de las actividades realizadas, al igual se verificó agenda de las reuniones programadas en la semana para el presidente.


